

El periodista es jurado del Festival y su familia lo apaña estos días

Sepu celebró el cumpleaños de su hija con almuerzo en hotel

“Jorge López y Bacilos me dijeron feliz cumpleaños”, detalla Renata, quien cumplió 22 años.

RENÉ VALENZUELA

Su voz es energética y agradece repetidamente. Rodrigo Sepúlveda, Sepu, está chocho con su labor como jurado en este Festival de Viña, donde también subirá al escenario para presentar las competencias este jueves. Este lunes, en medio de su intensa rutina festivalera, celebró el cumpleaños 22 de Renata, su hija mayor, quien junto a Javiera, su otra hija (de su matrimonio con Paula Zaror), lo acompañaron a la Gala de Viña.

“Mis hijas y la Paula, y el pololo de

la Renata, están en un departamento como a 10 minutos del (hotel) Sheraton (Miramar) donde me estoy quedando yo. Vinimos a disfrutar de esta fiesta en familia, si es una maravilla, pues. Yo quiero que ellas vivan esto, además siento su apoyo y yo soy muy querendón. Tuvimos que pasar el cumpleaños de la Renata acá. A las 12:00 del domingo yo estaba en la Quinta Vergara y la videollamé para deseárselas felicidades, así partimos. Y el lunes, la vi a las 2 de la tarde, porque invité a todos a almorzar acá en el hotel y estuvimos celebrándola. Es una hija maravillosa, estudia ingeniería civil en la Universidad Católica, es bien estudiosa. Mi hija Javiera este año entra a psicología, que es su sueño”, describe el nuevo animador de “Mucho gusto” (Mega).

La noche del lunes, Paula y Javiera lo acompañaron a la Quinta Vergara, en cambio Renata “salí con su



Paula, Renata, Javiera y Sepu, en la celebración.

pololo, obviamente tenía que salir a tomarse algo”. La dinámica que tiene Sepu con su familia es devolverse juntos desde la Quinta Vergara, lo dejan en su hotel y luego ellas se van al departamento. “Ellas han conocido a muchos artistas como Kidd Voodoo, que han sido muy cariñosos con mi familia. Ellas juegan el partido completo, a pesar del frío y de la hora que termina. Yo igual estoy atento a cómo están, si tienen frío. Ellas quedaron felices de pasar conmigo por

la alfombra de la Gala, tomados de la mano, se veían preciosas, sonriendo, saludando a la gente, te juro que es uno de los momentos más lindos que he vivido”.

“Fue un cumpleaños muy diferente a lo que estoy acostumbrada, muy especial y emocionante. Almorcé con mi familia y mi pololo en el hotel, entonces pude conocer artistas, cantantes que escucho, de hecho Jorge López y Bacilos me dijeron feliz cumpleaños, lo que fue un sueño”, cuenta Renata.